



平成31年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 3

平成31年4月11日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

安全・安心な集団登校のために。通学区児童会。



上手に書けてるね。



地区名は書いてあげるよ。

9日(火)の2校時は通学区児童会でした。放送に従って、**登校リーダーが1年生と2年生を迎えに行くところから始まります。**たくさん幼稚園・保育園・こども園から集まった1年生。中には、まだ自分の属する場所を覚えていなかったり、登校リーダーも1年生の顔を覚えていなかったりします。

中には、不安な低学年の子もいたでしょう。しかし、今年度は行くところがわからないという子も、**とても落ち着いた態度**で職員室へやってきて、登校リーダーのお迎えや教員が住所を調べて登校班を調べるのを待っていました。1年生、なかなかいいスタートでしたよ。



丁寧に教えるよ。



終わってニッコリ。

こんな場面もありました。ある登校リーダー(男子・スポーツマン)が、まだ自分の登校班の1年生が全員集められないということで職員室に来ました。待っていたのは、1年生男子です。教員が、リーダーに声をかけています。

教員 「〇〇くん。この子は一緒に登校している子？ 名前は●●さんなんだけど……」

リーダー 「うーん。一緒に来ているような気はするんだけど…。この子かなあ。」

1年生 「ぼくは一緒に来ている。ぜったいに、一緒に来ている！」

1年生の言うとおりに、1年生はその班に属しているのがわかりました。1年生、しっかりしてますね。そのリーダーは、恥ずかしそうにしながらも、優しくその1年生に声をかけながら、通学区の教室に帰って行きました(その登校班にはたくさんの1年生が入り、リーダーも覚えるのが大変だったようです)。

それぞれの教室を回ってみると、1年生の通学区児童会個票を書いてあげたり、教えてあげたりしている姿が、あちこちに見られました。ついこの前まで、**幼さを感じさせていた高学年の顔が少しずつ大人に近づいているのがわかり、嬉しい気持ちになりました。**

新登校班での登校が始まっています。今年度も、登校班世話人様のお力を借りて、南小児童全員が安全な登校ができることに感謝しております。よろしく申し上げます。

委員会活動始まる。南小の日常生活の土台です。



給食委員会のメンバーたち

9日(火)の午後は、1年生から4年生が帰った直後、5・6年生が委員会活動の場所へ移動しました。今年度、最初の委員会です。特に、**5年生にとっては、初の委員会活動**です。今までは、自分の支度をしたり、仲間と遊んでいたりする時間に、南小の日常生活が上手く回っていくための土台となる活動をしていきます。放送委員は職員室に入り、朝の放送では、その日の予定の中でどのようなことを話せばいいのか説明を受けていました。環境美化委員会では、さっそく自分が担当する掲示板に自分の名前の入った紙を枠に平行に貼っていました。

毎日続く高学年の委員会活動。南小を支える活動であり、**社会のために働く素地を養っていく活動でもあります。** 5・6年生!がんばってください!